私の留学体験記

広島県立福山葦陽高等学校 2年 寺岡 真衣(てらおか まい) 留学期間 平成30年2月3日 ~ 平成30年2月17日(2週間) 留学先 ワイパフ高校 (ハワイ,アメリカ)



私はハワイのオアフ島に2週間短期留学をしました。 以前から海外に興味があったので、今回の短期留学は とても楽しみにしていました。また、私は昨年の6月 に学校のプロジェクトでワイパフ高校の生徒のホスト ファミリーになりました。そして、今回はホストの家 にホームステイすることになっていたので、また再会 できるのをとても楽しみにしていました。

広島空港から成田経由で7時間かけてホノルル空港に着きました。入国審査を通り、フ ロントに出るとホストファミリーが笑顔で迎えてくれました。ホストシスターとは8か月 ぶりの再会でしたが、まるで1週間ぶりに会ったかのように挨拶をしてハグをしました。 私は嬉しさのあまり泣きそうになりました。でも、ホストシスターが笑顔で迎えてくれた ので涙をグッとこらえました。長い飛行機の旅でとても疲れていましたが、せっかくにハ ワイに来たので1日も無駄にしたくないと思い、疲れた体に気合いをいれて、ホストシス ターと一緒にビショップミュージアムというハワイの歴史博物館に行きました。そこはと ても広く,日本の博物館とはまた違った雰囲気の場所でした。ハワイの文化や生活の様子 などを詳しく学べるコーナーやそれらを実際に体験できるものもあり、とても興味深いも のばかりでした。ビショップミュージアムを出た後、大学のカーニバルに行き、ハワイの スイーツのマラサダを食べました。ハワイに行く前からハワイの有名なスイーツだと知っ ていました。味はドーナツよりも薄いのですが、グラニュー糖のようなものがまぶしてあ ったので甘くておいしかったです。でも思っていた以上に熱かったので猫舌の私は舌を火 傷してしまいました。お腹を満たした後は、遊園地のアトラクションのようなものがたく さんあるところに行って、空中ブランコに乗りました。見るからに日本の空中ブランコと は違い,ブランコが上がる高さがすごく高かったです。ホストシスターは高い所が苦手だ ったので、ホストシスターのお姉ちゃんと一緒に乗りました。 予想通りすごく高く上がり、 さらにスピードも速かったので、日本のものよりもスリルがあって楽しかったです。でも、 カーニバルから帰る頃にはヘトヘトになっていました。滞在初日はとても充実した日を過 ごすことができました。

滞在3日目からは学校に通い始めました。登校初日は歓迎セレモニーをしていただき、 そこで英語でスピーチをしました。ワイパフの生徒の前に立つと緊張しましたが、みんな 優しい表情で私のスピーチを聞いてくれたので、練習した通りに言うことができました。

歓迎セレモニーが終わると,ホストシスターと一緒に授業を受けました。私が受ける授業 は大学についての授業だと聞いていたので、すごく硬い感じなのかなと思っていました。 しかし教室に行ってみると、生徒はスマホをつついたり、お菓子を食べたりとみんなそれ ぞれ自由なことをしていました。私はその自由さに驚きを隠せませんでした。そして、先 生が授業を始めたので、さすがにこれは怒るだろうと思っていました。しかし、先生は何 も生徒に注意をしません。私はここで初めてカルチャーショックを受けました。日本はど れだけきちんとしているのだと思いました。でも、この自由な感じが逆に生徒をリラック スさせ、集中できるのかなと思いました。また、ワイパフ高校は様々な教科を学ぶことが できるのも特徴です。大学に行くための授業はもちろん、農業や木業、自動車、製鉄など 様々な分野を専門的に学ぶことも可能です。これは日本とは違ういいところだなと思いま した。お昼休みになると、カフェテリアでランチを食べます。このランチは毎日変わりま す。おいしい目もあれば、おいしくない目もありました。私は牛乳が嫌いだったので、こ れを毎日残しました。ランチを食べ終え,最後の授業を受けると学校は放課後となります。 この放課後にクラブ活動をする人もいれば、帰る人もいます。私の放課後の過ごし方は、 ホストの友達と一緒にハワイのスイーツを食べに行ったり、ビーチに行ったりしました。 それぞれの場所でいろいろなハワイが感じられてよかったです。

滞在最終日の前日にホストが風邪を引いてしまい、一緒にやりたかったことができませんでした。でも、これまでに過ごした様々な出来事が私の大切な思い出になりました。 滞在最終日、ホストとは学校でお別れでした。私は別れる際、涙が止まりませんでした。

本当に帰りたくないなと思いました。私が昨年の6月に初めてホストに出会ったときは、仲良くなれるか心配でした。でも、今こうしてホストと再会して、ハワイで楽しい日々を過ごせたことは私の一生の宝物です。きっとまた会えることを信じて、日本で勉強を頑張りたいです。そして、ホストの家族に私の家族を紹介したいです。すばらしい体験ができたいい2週間でした。

